

Un groupe de jeunes de l'Acars, le temps d'une soirée, se sont mis à l'heure du Sénégal

À l'Acars (Association communautaire d'action et de recherche sociale), vendredi, pendant quelques heures, parents et amis ont pu voyager sans bouger de leur chaise et se retrouver avec sept jeunes du quartier et leurs éducateurs (Mouamadou et Djemilla), à M'bour, à environ 70 km au sud de Dakar.

Partager la vie des 800 écoliers de M'bour

Accueillis par les jeunes en costumes traditionnels, grâce aux photos et film réalisés sur place, les invités ont atterri à l'aéroport Blaise Diagne, et ont partagé la vie des 800 écoliers de M'bour et admiré les bancs pour la cour de leur école que les jeunes stéphanois les ont aidés à construire. Bancs en tesselles largement inspirés de ceux installés au cœur du quartier de Tarentaize, place Jean-François-Gonon. Ils se sont aussi initiés aux danses africaines avec une troupe formée de jeunes handicapés.



Les jeunes et leurs éducateurs ont accueilli les invités en costumes traditionnels du Sénégal. Photo Progrès/Josette GENTE

Visite de l'île de Gorée

C'est avec émotion que les ados ont évoqué leurs visites à la pouponnière à laquelle ils ont offert de nombreux produits de base. Cette émotion était aussi présente lorsqu'ils ont évoqué leur visite de l'île de Gorée point de départ de la traite des esclaves.

Gastronomie africaine

Autre face de la culture sénégalaise, la gastronomie. Les participants ont pu goûter au bissap, boisson à base de fleurs d'hibiscus et savourer du poulet yassa préparé par deux jeunes sénégalaises travaillant à l'Acars (Atelier et chantiers d'insertion) de l'Acars.